

OLP se pronuncia contra anunciado plan de EE.UU. de reconocer a Jerusalén como la capital de Israel



Beirut, 4 dic (RHC) El secretario general de la Organización de Liberación de Palestina (OLP), Saeb Erekat, se pronunció contra el anunciado plan de Washington de reconocer a Jerusalén como capital de Israel.

Esa acción, dijo, descalificaría automáticamente a Washington para desempeñar un papel en cualquier iniciativa para lograr una paz justa y duradera en el Medio Oriente, informa Prensa Latina.

Si el gobierno de Estados Unidos decide contradecir sus compromisos internacionales y su política exterior histórica al reconocer a Jerusalén como la capital de Israel, agregó, promoverá «la anarquía internacional y la falta de respeto por las instituciones y leyes mundiales».

De materializarse ese plan norteamericano, enfatizó Erekat, ello contribuirá a una mayor desestabilización de la región y desalentará a muchos de los que aún creen que se puede alcanzar una solución pacífica para poner fin a más de 50 años de ocupación israelí, 70 años de exilio, y décadas de violaciones sistemáticas de los

derechos nacionales y humanos palestinos.

El presidente palestino, Mahmoud Abbas, ordenó al ministro de Asuntos Exteriores y Expatriados, Riyad Al Malki, que convoque a dos reuniones, de la Liga Árabe y de la Organización de Cooperación Islámica, para analizar la situación de Jerusalén y sus lugares sagrados.

«Jerusalén es el corazón social, político, cultural, religioso y económico de Palestina. También es el corazón de miles de millones de creyentes de las tres religiones monoteístas. Es, por lo tanto, el corazón

del mundo árabe», recordó Abbas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149234-olp-se-pronuncia-contra-anunciado-plan-de-eeuu-de-reconocer-a-jerusalen-como-la-capital-de-israel>



Radio Habana Cuba